
Весна в этом году для Мослифта была насыщена 
активной выставочной деятельностью. Первым 
мероприятием, в котором наша компания при-
няла участие этой весной, стала 2-я выставка 
«Энергоэффективное Подмосковье», которая 
прошла в Красногорске 27-29 апреля. 

На выставке были показаны инновационные тех-
нологии автоматизации и диспетчеризации, разра-
ботанные специалистами Мослифта. Также в конце 
апреля наша организация продемонстрировала свои 
достижения в области безбарьерной среды и импорто-
замещения в Санкт-Петербурге в рамках крупнейшей 
на Северо-Западе России Международной выставки 
строительных, отделочных материалов и строитель-
ной техники «ИнтерСтройЭкспо-2016». Принимая уча-
стие в форуме «Бизнес-весна-2016» 25 мая в Москве, 
сотрудники Мослифта рассказали бизнес-сообществу 
о закупочной деятельности компании и подробно оста-
новились на той работе, которая ведётся на предприя-
тии в области импортозамещения.

Лето началось для Мослифта с участия в очеред-
ном конгрессно-выставочном мероприятии: с 6 по 
9 июня в Москве в ЦВК «Экспоцентр» на Красной 
Пресне проходила 25-я международная выставка 
«Электрооборудование. Светотехника. Автоматиза-
ция зданий и сооружений – «Электро-2016», которая 
много лет является площадкой для встречи ведущих 
отечественных и зарубежных производителей, раз-
работчиков и потребителей электротехнического 
оборудования. По словам первого заместителя пред-
седателя Комитета Государственной Думы по науке 

и наукоемким технологиям Владимира Кононова, 
который возглавил Оргкомитет выставки, «Электро» 
стала символом новейших разработок и достижений в 
сфере электротехнической индустрии, дала путёвку в 
жизнь тысячам перспективных идей, технологий, про-
ектов и сегодня, в новых экономических условиях, по 
праву носит звание лучшей отраслевой выставки».

Вниманию гостей стенда ОАО «Мослифт» была 
предложена уникальная разработка нашей компании 
в области автоматизации зданий – многофункцио-
нальный комплекс АСУ ОДС/АСУ «Диспетчер», ко-
торый позволяет осуществлять двустороннюю связь 
диспетчера с лифтовой кабиной, вести переговоры 
с пассажиром, контролировать доступ в технические 
помещения, получать информацию о состоянии ин-
женерного оборудования зданий, а также вести ви-
деонаблюдение за состоянием лифтов. В выставоч-

ном павильоне ОАО «Мослифт» была представлена 
демонстрационная интерактивная система, которая 
вызвала повышенный интерес у специалистов элек-
тротехнического рынка.

За время выставки специалисты Мослифта и пред-
ставители отраслевых предприятий обсудили такие 
важные вопросы, как поставка комплектующих для 
производственных нужд нашей компании, возможно-
сти по поставке и монтажу подъёмного оборудования 
для безбарьерной среды в регионах, использование 
системы ОДС в промышленности и возможности её 
переработки под конкретные предприятия. 

Многие гости и участники выставки «Элек-
тро-2016» отмечали комплексность, универсальность 
и уникальность технических разработок ОАО «Мос-
лифт» в области диспетчеризации группы домов, 
районов и подъёмных платформ для инвалидов.
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Наш девиз — надёжность и качество

15-17 июня в Москве в Центральном выставочном 
комплексе «Экспоцентр» прошла VII городская вы-
ставка «Охрана труда в Москве-2016», организован-
ная Департаментом труда и социальной защиты и 
ГБУ «Московский городской центр условий и охра-
ны труда», в которой принял участие Мослифт.

Сформировав отлаженную систему охраны труда, 
применяя на практике продуманные, основанные на 
многолетнем опыте правила работы, позволяющие 
избежать несчастных случаев и профессиональных 
заболеваний, наше предприятие постоянно прини-
мает участие во всероссийских и городских конкур-
сах и выставках, посвящённых вопросам создания 
безопасных условий труда, получая многочислен-
ные награды за работу в этом направлении.

В первый день на торжественном открытии выстав-
ки «Охрана труда в Москве-2016» Мослифту был вру-
чён диплом за третье место во Всероссийском конкур-
се «Успех и безопасность-2015» в номинации «Лучшая 
организация в области охраны труда в Российской Фе-
дерации» среди организаций производственной сфе-
ры с численностью работников более 500 человек».

На стенде Мослифта гости выставки «Охрана 
труда в Москве-2016» могли ознакомиться с норма-
тивно-технической документацией по охране труда 
компании: действующими инструкциями и програм-
мами по ОТ, сертификатами соответствия, журна-
лами оперативного контроля за состоянием техники 
безопасности и проведения инструктажа на рабочих 
местах, грамотами и дипломами за участие в мно-
гочисленных смотрах-конкурсах по охране труда. 

Были также представлены образцы спецодежды 
для защиты от общих производственных загрязне-
ний и механических воздействий, которую получают 
электромеханики по лифтам, электромонтёры дис-
петчерского оборудования и телеавтоматики, мон-
тажники электрических подъёмников  Мослифта.

Работа Мослифта по обеспечению безопасных 
условий труда и распространение положительного 
опыта сохранения жизни и здоровья своих сотруд-
ников была по достоинству оценена организатора-
ми мероприятия.

По итогам заседания Межведомственной комис-
сии по охране труда при Правительстве Москвы в 
номинации «Лучшая организация города Москвы в 
области охраны труда среди организаций среднего 
предпринимательства» первое место завоевал фи-
лиал СУ № 11 ОАО «Мослифт», а ведущий инженер 
по охране труда СУ-11 Николай Игоревич Род был 
признан одним из победителей в номинации «Луч-
ший специалист по охране труда».

Мослифт на выставке «Электро-2016»

ОАО «Мослифт» на выставке «Охрана труда в Москве-2016»

Стенд ОАО «Мослифт»

Слева направо: главный технический инспектор труда 
общественной организации «Профсоюз муниципальных 
работников Москвы» Ю.А. Зубарев, руководитель 
технической инспекции труда Московской Федерации 
профсоюзов А.Н. Захаренков, председатель 
общественной организации «Профсоюз муниципальных 
работников Москвы» С.П. Чалый

Ведущий инженер по охране труда СУ-11 Н.И. Род 
(второй справа)

Первый заместитель генерального директора ОАО 
«Мослифт» О.В. Белостоцкая (слева) и заместитель 
генерального директора ОАО «Мослифт» А.А. Рожков 
(справа) с наградами Всероссийского конкурса «Успех и 
безопасность-2015». В центре —  начальник отдела надзора 
за соблюдением государственных требований охраны труда, 
расследования и учёта несчастных случаев на производстве 
Федеральной службы по труду и занятости РФ А.С. Лебедев

ОАО «Мослифт» 
стало первым 
участником 
публичных 

слушаний на 
«Бирже торгов»

В конце 2014 года на ВДНХ был запущен 
инновационный проект правительства Мо-
сквы «Биржа торгов», объединивший всех 
значимых игроков и провайдеров столич-
ной системы закупок. Посетители «Биржи 
торгов» могут получать информацию об 
инвестиционных и контрактных предложе-
ниях правительства Москвы, оформить все 
необходимые документы для участия в кон-
курсных процедурах.

1 июня на «Бирже торгов» впервые прошло 
публичное слушание запланированных корпо-
ративных закупок по 223-ФЗ. Стать первым 
участником этих слушаний было доверено ОАО 
«Мослифт».

На публичных слушаниях были обсуждены 
шесть запланированных в рамках 223-ФЗ заку-
пок ОАО «Мослифт» на общую сумму 49,2 млн 
рублей по обеспечению ремонта и содержания 
городского лифтового оборудования.

Спикерами на публичных слушаниях высту-
пили начальник управления закупок Депар-
тамента жилищно-коммунального хозяйства 
и благоустройства города Москвы Дмитрий 
Поляков и  директор департамента материаль-
но-технического снабжения ОАО «Мослифт» 
Владимир Кузнецов. 

Участников слушаний интересовало, какие 
требования предъявляет ОАО «Мослифт» к 
поставщикам товаров и услуг, как осуществля-
ется выбор продукции, каким образом будут 
проводиться торги и когда будут опубликованы 
объявления о торгах и т. д. Участники слушаний 
получили подробные ответы на все вопросы.

Директор департамента материально-технического 
снабжения ОАО «Мослифт» Владимир Кузнецов 
(слева) и начальник управления закупок 
Департамента жилищно-коммунального хозяйства и 
благоустройства города Москвы Дмитрий Поляков



МОЛОДЁЖНЫЙ СОВЕТ: 
первые шаги, успехи и достижения

Открыл торжественное мероприятие директор 
колледжа Дмитрий Владимирович Выдрин. Он 
тепло поздравил вчерашних студентов с оконча-
нием учёбы и приобретением важных знаний и 
навыков, которые обязательно пригодятся вы-
пускникам во взрослой жизни, и пожелал им про-
фессионального роста. 

Выступая перед руководством, преподаватель-
ским составом и выпускниками колледжа № 52, 
заместитель генерального директора по развитию 
ОАО «Мослифт» Игорь Александрович Варфоломе-

ев от имени руководства нашей компании поздравил 
всех присутствующих в зале с очередным выпуском. 
«Мы очень рады, – сказал Игорь Александрович, – 
что у нас установились добрые деловые отношения 
с колледжем, который поставляет нам молодые 
кадры. И я надеюсь, что эти отношения будут креп-
нуть и развиваться ещё долгие-долгие годы». И.А. 
Варфоломеев рассказал о системе наставничества, 
которая создана на нашем предприятии для помощи 
в адаптации молодых специалистов, а также о вновь 
созданном Молодёжном совете ОАО «Мослифт», 

который помогает вчерашним студентам активно 
включиться в жизнь предприятия. 

Обращаясь к выпускникам, Игорь Петрович Гу-
рин, начальник управления по подготовке и разви-
тию персонала, отметил, что во время прохождения 
практики в Мослифте студенты не только повышали 
свой профессиональный уровень и отрабатывали 
практические навыки, но и, что немаловажно, полу-
чали у нас на предприятии финансовую поддержку. 
Игорь Петрович заверил ребят, что в Мослифте 
молодых специалистов всегда ждут и с радостью 

примут в многотысячный коллектив компании. 
Выпускникам колледжа, которые проходили прак-

тику в Мослифте, И.А. Варфоломеев и И.П. Гурин 
вручили дипломы, памятные подарки и сувениры. 

С некоторыми из бывших практикантов нам уда-
лось побеседовать. Вот что говорят сами ребята о 
прохождении практики в ОАО «Мослифт».

Максим Кузнецов: «Я попал в СУ № 15. Встрети-
ли меня в управлении, можно сказать, «душевно». 
Мой наставник Владимир Сергеевич Духновский 
меня сразу со всеми познакомил, чтобы я комфор-
тнее себя чувствовал в коллективе. Сначала я на-
блюдал, как работают члены бригады, а потом под 
их наблюдением начал осваивать азы своей буду-
щей профессии. Конечно, мне поручали не слиш-
ком сложную работу – подкручивал гайки, «про-
званивал» провода. Но всё равно, научился очень 
многому. Когда всё видишь своими глазами – это 
гораздо интереснее, эффективнее и больше дает, 
чем долгие часы теории, тем более, что на практике 
и теория изучается гораздо быстрее. Теперь, когда 
я закончил учебу, обязательно вернусь в СУ-15, и, 
если будет место, то к своему наставнику».

Никита Кулагин: «Я пришел на практику в СУ № 
5, где уже 35 лет работает мой отец – прораб Алек-
сандр Кулагин. Про него даже написали в книге о 

ЖДЁМ ВЫПУСКНИКОВ 
КОЛЛЕДЖА!

Слева направо: заместитель генерального директора И.А. 
Варфоломеев, Максим Кузнецов, начальник управления по 
подготовке и развитию персонала И.П. Гурин

30 июня в Колледже и железнодорожного и городского транспорта (бывший Электромеханический 
колледж № 55 на Михалковской ул., 52), который многие десятилетия является социальным партнё-
ром ОАО «Мослифт», состоялся выпуск учащихся 4-го курса. По доброй традиции на это праздничное 
мероприятие приехали представители нашего предприятия, чтобы поздравить выпускников и вру-
чить памятные подарки тем, кто проходил практику в филиалах Мослифта. В этом году из 25 выпуск-
ников группы Л-41 16 юношей твёрдо решили прийти на работу в Мослифт.

Молодёжный совет ОАО «Мослифт» (МСМ) офи-
циально начал свою деятельность в апреле 2016 
года (приказ № 232 от 04.04.2016 г.) в составе 18 
человек – представителей филиалов и АУП.
Первое собрание молодые специалисты нашего 
предприятия провели в мае, на нём были избраны 
председатель Ренат Ямаев (АУП) и заместитель 
председателя Александр Рудаков из СУ № 16.

Что за это время сделано Молодёжным советом? 

Во-первых, членами Молодёжного совета был 
поднят вопрос о нехватке средств индивидуальной 
защиты, спецодежды и спецобуви для пришедших 
на практику в филиалы студентов-практикантов из 
подшефных учебных заведений. Члены МСМ приня-
ли непосредственное участие в его решении.

Во-вторых, Молодёжный совет весомо заявил о 
себе на Межотраслевой конференции Молодёжно-
го совета при Департаменте ЖКХиБ. С докладом 
о подготовке, адаптации и закреплении молодых 
специалистов в ОАО «Мослифт» выступил предсе-
датель МСМ Ренат Ямаев. Наши делегаты познако-
мились с коллегами из других организаций жилищ-
но-коммунальной отрасли г. Москвы, рассказали о 
работе с молодёжью на предприятии, обменялись 
опытом, наметили планы на будущее сотрудниче-
ство. За активное участие в работе Межотраслевой 
конференции Молодёжного совета Департамента 
ЖКХиБ нашим молодым специалистам были вруче-
ны две почётные грамоты.

27 июня, к Всероссийскому Дню молодёжи, руко-
водством и профсоюзным комитетом предприятия 
для членов Молодёжного совета Мослифта была 
организована обзорная речная экскурсия на тепло-
ходе по Москве-реке с посещением Московского 
международного делового центра «Москва-Сити». 
В ходе экскурсии ребята не только смогли насла-

диться видами нашей прекрасной столицы, но и про-
должили работу Молодёжного совета – общались, 
знакомились, делились проблемами, обсуждали 
планы на будущее.

А буквально через день, 29 июня, произошло ещё 
одно очень значимое для Молодёжного совета со-
бытие. На производственной базе ЛифтАвтоСерви-
са наше предприятие принимало группу студентов 
из Академии управления при Президенте Респу-

блики Беларусь и Московского университета имени 
С.Ю. Витте.

Начальники участков ЛифтАвтоСервиса вначале 
рассказали гостям из Минска о производстве лиф-
тов, а затем руководитель службы снабжения Оре-
шенкова Т.В. и начальник участка № 4 Долгополов 
А.В. провели их по всем отделам и цехам, показав 

и автопарк, и цеха по сборке станций управления, 
лифтовых кабин и ремонта комплектующих. В ис-
пытательной лаборатории гостям подробно рас-
сказали о многоуровневой проверке производимого 
Мослифтом оборудования и запчастей.

После экскурсии по производству студентки мин-
ской Академии управления встретились с предста-
вителями Молодёжного совета Мослифта. Оказа-
лось, что общих тем для неформального разговора 

за чашкой чая у минчанок и москвичей более чем 
достаточно: это и вопросы, связанные с жильём и 
государственными субсидиями для молодых специ-
алистов, и размеры стипендий, и вопросы трудо-
устройства. Рассказ о том, как построена работа 
с молодёжью в ОАО «Мослифт», для студенток из 
Академия управления при Президенте Республики 

Беларусь был не только интересен, но и крайне по-
лезен, поскольку девушек в дальнейшем ждёт ра-
бота в управленческих структурах. В конце встречи 
ребята обменялись контактами, а на память о посе-
щении нашего предприятия гости получили памят-
ные сувениры и книгу о Мослифте.

 А с 30 июня по 3 июля члены Молодёжного совета 
Мослифта побывали на Московском урбанистиче-
ском форуме-2016, где стали участниками встреч, 
обсуждений и обмена мнениями экспертов, жителей 
столицы и зарубежных гостей по актуальным вопро-
сам урбанистики и развития городской среды.

В настоящий момент Совет запускает инфор-
мационный молодёжный корпоративный портал 
«Молодёжное движение Мослифта» для взаимо-
действия МСМ и молодежи предприятия – https://
start.moslift.online/mo/md/

Для обсуждения и решения текущих вопросов 
члены МСМ планируют ввести такую форму ком-
муникации, как организация и проведение видео-
конференций. Эта инициатива была поддержана 
руководством Мослифта.

Сейчас членами Молодёжного совета Мослифта 
совместно с руководством предприятия определя-
ются приоритетные направления деятельности мо-
лодёжи, готовится план работ МСМ на год.

Молодёжный совет Мослифта приглашает 
активных, небезразличных к жизни 
предприятия молодых людей (до 35 лет) из 
всех подразделений и филиалов со своими 
интересными идеями, предложениями, 
желающих их реализовывать и 
участвовать в молодёжных проектах, 
достигать положительных для 
предприятия и отрасли результатов. 
Присоединяйтесь к нашей деятельности!



За 34 года работы монтажником лифтового обо-
рудования Иван Иванович установил сотни подъ-
ёмников производства OTIS, КОNE, КМЗ, Щербин-
ского лифтостроительного завода – и досконально 
знает каждый винтик в лифтах любой марки.

 В Мослифт И.И. Пушкарев пришёл в 2010 году – 
годы взяли своё, стало физически тяжело работать 
на монтаже. Тем более, что такие глубокие знания 
лифтового оборудования, какими обладает Иван Ива-
нович, очень полезны и при обслуживании лифтов. 

– А почему пришли в СУ-11?
– Выбрал район Марьино, потому что здесь в своё 

время я монтировал лифты, многие из которых сдавал 
в эксплуатацию начальнику участка СУ-11 Валерию 
Николаевичу Власову. Он и подал мне идею перейти 
на работу в Мослифт, где меня прекрасно встретили – 
как грамотного специалиста, который может не только 
сам хорошо работать, но и многому научить других.

– Наверное, не стоит удивляться тому, что 
именно к вам направляют практикантов из про-
фильных учебных заведений. Сколько студен-
тов вы обучили за годы работы в Мослифте?

– В год приходит в среднем по два-три человека. 
Приятно, что пятеро молодых специалистов после 
стажировки в моей бригаде остались работать в 
нашем управлении. Правда, иногда бывает, что на 
практику приходят «для галочки», чтобы не идти в ар-
мию или по другим причинам. Если у человека «душа 
не лежит», ему и объяснять нечего. Мне интересно 
передавать свой опыт тем, кто сам интересуется на-
шей профессией, задает много вопросов, когда есть 
отдача. Хорошо, что таких ребят гораздо больше.

– Кто работает в вашей бригаде?
– Как и во всем управлении, у меня в бригаде ра-

ботают высококвалифицированные специалисты. 
Виктор Сорокин пришёл в Мослифт сразу за мной, 
в 2011 году после службы армии. Его направили ко 
мне, я его обучил и оставил у себя в бригаде. Сей-
час Виктор – электромеханик по лифтам 5-го раз-
ряда. Также в бригаде работает Марат Закиров – у 
него тоже 5-й разряд.

– Много ли заявок бывает на вашем участке?
(Как раз в этот момент поступил звонок диспет-

чера – Ивану Ивановичу предстояло проверить ра-
боту грузового лифта в одном из домов Марьино. 
Он взял сумку с необходимыми инструментами, и 
мы вместе пошли на объект).

– Бывает, что и неделю нет заявок, но сейчас из-
за жары сбои стали происходить чаще. В машинном 
помещении температура очень высокая, вот обору-
дование и перегревается. Никакая вентиляция не 
может справиться с такой погодой. Зачастую это и 

не поломка вовсе, и после остывания движка, к при-
меру, лифт снова начнет работать, но консьержи в 
подъездах, которые видят, что лифт встал, сразу 
звонят в диспетчерскую.

– Что для вас является главным в работе?
– Моя задача не «толкнуть» лифт, а выяснить, 

почему он встал, в чём причина поломки. Этого я 
требую в обязательном порядке и от членов своей 
бригады. И только потом устраняю причину сбоя. И 
второй раз лифт по этой причине уже не встанет.

– Сколько лифтов обслуживает ваша бригада?
– Нагрузка немаленькая: 189 лифтов при средней 

этажности в 16 этажей. Район сравнительно новый, 
так что высоких домов здесь немало – и по 17, и по 24 
этажа. Так что рассиживаться в мастерской не при-
ходится! Честно сказать, тяжеловато. Хотелось бы 
высказать пожелание руководству, чтобы нагрузку 
с нас немного сняли. А со всем остальным у нас всё 
нормально: спецодежда выдается, инструмент есть, 
все необходимые запчасти тоже всегда в наличии.

– Пригодились ли вам навыки монтажника по 
лифтам?

– Пригодились, и не раз. Когда наше управление 
берёт на обслуживание новые лифты, меня как 
бывшего монтажника, эксперта в этом направле-
нии, иногда просят проверить, насколько качествен-
но смонтировано оборудование. Все недостатки я 
вижу сразу и указываю на то, что в дальнейшем 
помешает нормальной эксплуатации лифта. Наши 
прорабы составляют список недоработок и затем 
по пунктам отслеживают их устранение.

– Наверняка ваша работа по достоинству оце-
нена и жителями, и руководством нашей компа-
нии…

– Три раза мне вручали почётные грамоты от ру-
ководства Мослифта. Одну дали за то, что в районе 
Люблино мы не только взяли на обслуживание, но и 
поменяли старые лифты, еще с распашными дверя-
ми, на новые. Жители написали нам благодарность, 
за что всей моей бригаде дали грамоты и премии.

– Что повлияло на ваш выбор профессии?
– Так сложились семейные обстоятельства. По-

сле службы в армии я поступил на вечернее отде-
ление в МИСИ, но после того, как у нас с женой 
родилась сразу двойня – два сына, пришлось учёбу 
бросить, надо было помогать жене.

– А кем стали ваши «двойняшки», рождение 
которых повлияло на выбор вашей профессии? 
Они не пошли по вашим стопам?

– Они оба закончили Юридическую академию, 
работают юристами. Но с лифтовым делом знако-
мы не понаслышке – учась на вечернем отделении, 
оба четыре года проработали со мной на монтаже 
лифтов. Есть ещё и третий сын, и уже два внука. 
Скоро родится третий, тоже мальчик. С девочками 
нашей семье «не везёт» – одни пацаны.

– А чем занимаетесь в свободное от работы 
время?

– Люблю отдыхать на даче. Вместе с сыновьями 
построили дом в Чеховском районе. Там у нас боль-
шой огород, за которым сейчас ухаживает, в основ-
ном, моя супруга, поскольку не работает.

За разговором мы дошли до подъезда, где оста-
новился лифт. Поднявшись в машинное помещение, 
Иван Иванович сразу определил, в чём причина 
сбоя. Буквально несколько минут понадобилось И.И. 
Пушкареву, чтобы лифт вновь заработал.

Но было понятно, что за чёткими, выверенными 
движениями, точностью и лёгкостью выполнения 
всех работ стоят многие годы кропотливого труда 
и колоссальный опыт мастера, профессионала лиф-
тового дела, которому он посвятил всю жизнь.

ЛИФТОВЫХ ДЕЛ МАСТЕР
Иван Иванович Пушкарёв пришел в лифтовую отрасль 40 лет назад. Тогда, в конце 70-х-начале 80-х 
годов Москва стремительно строилась, велось массовое жилищное строительство, появлялись но-
вые районы: Солнцево, Митино, Бабушкинский, Орехово-Борисово. Именно там, в столичных ново-
стройках, Иван Пушкарёв начал свой трудовой путь.

Замечательные лифтовики

Слева направо: сыновья Андрей, Александр, внук Иван

Иван Иванович Пушкарёв

В вернем ряду: сыновья Александр и Алексей, в нижнем 
ряду: Пушкарев И.И., сын Андрей, жена Юлия

Мослифте. Так что у нас теперь будет семейная ди-
настия. Во время практики я попал к очень хорошим 
наставникам, высокопрофессиональным механикам, 
отзывчивым людям. Бригадир Багринцев Юрий Ва-

сильевич объяснял мне каждую мелочь, всё, что 
может пригодиться в дальнейшем в моей работе. 
Очень порадовала зарплата. Вместе с доплатами 
от центра занятости получалась очень приличная 

сумма, особенно для меня – практиканта. Конечно, 
в дальнейшем я планирую работать именно в СУ-5, 
рядом с отцом». 

Поздравить сына Владимира с окончанием учёбы 
пришли в тот день родители Владимир Радикович 
и Светлана Владимировна Валиулины. Владимир 
Радикович пришёл в ЛифтАвтоСервис слесарем и 
вот уже 21 год продолжает работать обмотчиком 
элементов электрических машин. Светлана Влади-
мировна также более 20 лет проработала в РСУ № 
5 электромехаником по лифтам, в общежитии Мос-
лифта познакомилась со своим будущим мужем. И 

теперь у нас на предприятии будут работать два 
Владимира Валиулина – отец и сын. Возможно, Вла-
димир-младший вернётся на работу в СУ-11, где 
проходил практику, или же начнёт свою трудовую 
деятельность вместе с отцом в ЛифтАвтоСервисе. 
«Дорог много, решаем пока, – сказал Владимир 
Радикович. – Сын или в вуз поступит, или в армию 
пойдет. Но в любом случае жизнь Володи будет 
связана с Мослифтом». 

Вот так, сразу двумя семейными династиями по-
полнилось наше предприятие в этом году. Успехов 
в работе и успешной карьеры в Мослифте, ребята!

Никита Кулагин Семья Валиулиных



НАШИ ЮБИЛЯРЫ
Поздравляем всех работников 

предприятия, отметивших в июне 
свой профессиональный юбилей 

и юбилейную дату со дня рождения. 
От всей души желаем Вам крепкого 

здоровья, неиссякаемой 
энергии, гармонии, благополучия, 

счастья и добра!

В июне отработали на предприятии:
50 лет 

Черняев Ю.А. – электромонтёр ДО и ТА СУ-16

45 лет 
Цуканов И.И. – производитель работ СУ-5
Бочкарёв В.Е. – главный инженер СУ-16

40 лет 
Пеньков В.В. – электромеханик по лифтам СУ-15

35 лет 
Молодцов Ю.А. – производитель работ РСУ-1
Сушкин В.С. – электромонтёр ДО и ТА СУ-5
Щиголева Т.Е. – диспетчер СУ-11
Волкова Н.И. – электромеханик по лифтам СУ-15

30 лет 
Мацаев А.Р. – монтажник электрических подъёмников 
(лифтов) РСУ-1
Крылов А.В. – электромеханик по лифтам СУ-14
Тотьмянина Т.Г. – обмотчик элементов электрических машин 
ЛАС

25 лет 
Захарьящев В.Г. – производитель работ СУ-11
Камынин А.П. – начальник отдела СУ-11

20 лет 
Лубская С.А. – распределитель работ СУ-11
Перминов А.А. – электромеханик по лифтам СУ-16
Савостьянов Ю.А. – электромеханик по лифтам СУ-16

15 лет 
Бодягов А.Б. – электромеханик по лифтам СУ-8
Головлёв Д.В. – электромеханик по лифтам СУ-11
Родичев А.В. – электромеханик по лифтам СУ-11
Кельзина Р.Р. – распределитель работ СУ-14
Жарков А.В. – распределитель работ СУ-15
Исько Ю.П. – производитель работ СУ-16
Уткина Л.Ю. – распределитель работ СУ-16
Пермяков С.В. – водитель автомобиля ЛАС

10 лет
Григорьевских М.Н. – производитель работ СУ-7
Манторов М.С. – производитель работ СУ-7
Волчков С.А. – электромеханик по лифтам СУ-11
Сухов А.А. – электромонтёр ДО и ТА СУ-11
Елисеева Н.В. – диспетчер СУ-15
Савин В.Д. – электромеханик по лифтам СУ-18
Токин Г.А. – слесарь по ремонту автомобилей ЛАС

В июне исполнилось:
50 лет 

Самусенко Д.С. – начальнику отдела производственного 
контроля АУП
Шинкину Ю.А. – монтажнику электрических подъёмников 
(лифтов) РСУ-1
Шуенкову А.А. – старшему производителю работ СУ-8
Солынчикову С.К. – электромеханику по лифтам СУ-16
Головину Ю.А. – начальнику аварийной службы СУ-18
Жлобе И.А. – электромеханику по лифтам СУ-18

55 лет 
Варфоломееву И.А. – заместителю генерального директора 
АУП
Маркову Ю.С. – монтажнику электрических подъёмников 
(лифтов) РСУ-1
Ефремову А.Н. – электромеханику по лифтам СУ-7
Легких Э.Г. – электромеханику по лифтам СУ-8
Юшину С.С. – инженеру по наладке и испытаниям СУ-16
Дорину К.П. – монтажнику электрических подъёмников 
(лифтов) СУ-18
Спирину А.Б. – слесарю механосборочных работ ЛАС

60 лет 
Грехановой Т.П. – электромеханику по лифтам СУ-5
Бекасову А.Е. – лифтёру СУ-11
Власову В.Н. – начальнику участка СУ-11
Баранову В.К. – начальнику участка СУ-15
Билану А.Д. – инженеру по наладке и испытаниям СУ-18
Бурову А.П. – водителю автомобиля ЛАС
Леденёву А.Е. – токарю ЛАС

65 лет 
Трубникову В.М. – инженеру-электронику СУ-5
Григоряну Г.А. – электромеханику по лифтам СУ-18

28 июня генеральный директор ОАО «Мослифт» 
Л.В. Гущин вручил медали предприятия двум за-
служенным ветеранам Мослифта.

Юрию Алексеевичу Черняеву, электромонтёру 
диспетческого оборудования и телеавтоматики 6 
разряда СУ-16 была вручена медаль 50 лет «За 
безупречный труд».

Черняев Ю.А. начинал работу в РСУ-1 треста 
«Лифтремонт» монтажником лифтов, в 1972 году 
перешёл в РСУ-9 электромонтёром ДО и ТА, а с 1986 
года работает в СУ-16. За время работы в совершен-
стве овладел своей специальностью, на практике ос-
воил новую технику диспетчерских комплексов АСУД-
248, АСУ ОДС, домофонов и видеодомофонов.

Обслуживаемое оборудование ОДС и домофонов 
содержит в технически исправном состоянии и не 
допускает простоев по техническим причинам.

В 2011 году Черняев Ю.А. освоил новые виды 
работ – дооснащение платформ подъёмных для ин-
валидов средствами диспетчерского и визуального 
контроля с выводом на автоматизированное рабо-
чее место.

Порученную работу всегда выполняет качествен-
но и в намеченные сроки, является примером для 
молодых специалистов. Награждён Почётной гра-
мотой ДЖКХиБ г. Москвы. Имеет знак отличия «Ве-
теран Мослифта».

Владимиру Евстафьевичу Бочкарёву, главному 
инженеру филиала СУ-16, была вручена медаль 
45 лет «За безупречный труд».

Бочкарёв В.Е. работает в системе ОАО «Мос-
лифт» 45 лет, из них 9 лет электромехаником по 
лифтам, с 1980 года производителем работ, а с 
2000 года – главным инженером СУ-16.

Высокий уровень квалификации и хорошие орга-
низаторские способности позволяют Бочкарёву В.Е. 
поддерживать высокий уровень конкурентоспособ-
ности филиала. Основное внимание он уделяет без-
опасной и бесперебойной работе лифтового хозяй-
ства, совершенствованию качества обслуживания 
оборудования, повышению производительности 
труда, улучшению социальных условий труда, отды-
ха и быта работников, неукоснительного соблюде-
ния требований охраны труда, созданию высокопро-
фессионального коллектива.

За время работы Бочкарёва В.Е. в должности 
главного инженера управление одним из первых 
среди филиалов внедрило новую организацию 
работ по техническому обслуживанию лифтов, 
что позволило сформировать производственные 
участки, исходя из территориальных принципов, и 
определить базовую модель для усовершенствова-
ния производственного процесса. В СУ-16 впервые 

в ОАО «Мослифт» была организована система мо-
бильных экипажей на базе личного автотранспорта, 
которая сегодня успешно работает во всех филиа-
лах ОАО «Мослифт». 

За высокий профессионализм, добросовестное 
отношение к работе, активное участие в работах 
по внедрению новой техники Бочкарёв В.Е. неод-

нократно поощрялся руководством управления. 
Ему присвоено звание «Почётный работник жилищ-
но-коммунального хозяйства города Москвы», он 
награждён медалью «В память 850-летия Москвы», 
медалью «Заслуженный работник Мослифта», зна-
ком отличия «Ветеран Мослифта 40 лет», нагруд-
ным знаком Национального лифтового союза «За 
доблестный труд в лифтовом комплексе» 2-й степе-
ни, неоднократно награждался почётными грамота-
ми предприятия.

Ими гордится Мослифт

Слева направо: Черняев Ю.А., генеральный директор 
Гущин Л.В.

Слева направо: Бочкарёв В.Е., генеральный директор 
Гущин Л.В

Зимних соревнований по ловле рыбы в ОАО 
«Мослифт» в этом году не было, поэтому все ры-
баки с нетерпением ждали летнего рыболовного 
первенства. Наконец этот день настал, и 22 июня, 
не дожидаясь 7 часов утра, на берегу КХР «Сосен-
ки» стали собираться участники соревнований.

Судьи и рыбаки быстро разметили места ловли, 
затем последовали инструктаж и жеребьевка, и 30 
рыбаков из всех филиалов (кроме РСУ-1) заняли 
свои мостики. В 8-15 была дана команда «Старт!», 
в воду полетели комки прикормки и 60 поплавков (у 
каждого рыбака было по 2 поплавочных удочки) за-
мерли на поверхности водоёма в ожидании поклёв-
ки. Первые карпы были выловлены в зоне «В» в 

конце пруда. Там же Горшков С.И. из СУ-11 поймал 
и самую крупную рыбу – белого амура.

По сравнению с прошлым годом клёв был неваж-
ный. Через четыре часа после начала рыбалки про-
звучала команда «Финиш!», и трое судей, каждый в 
своей зоне, довольно быстро взвесили уловы.

Самый «весомый» улов оказался у Федосеева 
Д.А. из СУ-7, самая тяжёлая добыча – 3-килограм-
мовый белый амур – у Горшкова С.И. из СУ-11. 

После подведения итогов и подсчёта суммы мест 
в трёх зонах были определены победители:

3-е место с суммой мест «13» заняла команда 
СУ-8 (Ермолаев В.Н., Бугров А.С., Попов Н.Н.), об-
щий вес рыбы 6,085 кг.

2-е место с суммой мест «12» у команды СУ-11 
(Рыкунов В.Г., Горшков С.И., Прохоров Н.Н.), общий 
вес рыбы 4,84 кг.

И 1-е место с суммой мест «9» заняла команда 
СУ-18 (Сальников Ю.А., Павлов П.А., Новопашин 
А.А.), общий вес рыбы 5,805 кг.

Победителям и призёрам первенства Мослифта 
по рыбной ловле вручили медали, кубок и памят-
ные подарки. Затем по традиции всех ждали вкус-
ная уха и шашлыки. Все остались довольны – и ры-
баки, и гости. Повезло и с погодой. До следующей 
рыбалки!

Анатолий Бельский, ветеран Мослифта

ЛЕТНЯЯ РЫБАЛКА

Команда СУ-18Команда СУ-11Команда СУ-8

ГБПОУ «Колледж железнодорожного и городского транспорта»
(бывший Электромеханический колледж № 52)

Объявляет набор учащихся на 2016-17 учебный год по специальностям:
(13.02.11) Техническая эксплуатация и обслуживание электрического и электромеханического 
оборудования (по отраслям)

Форма обучения очная, очно-заочная (вечерняя). Сроки обучения: на базе 9 классов 3 года 10 месяцев (базовая 
подготовка), 4 года 10 месяцев (углублённая подготовка), на базе 11 классов 2 года 10 месяцев (базовая 
подготовка) и 3 года 10 месяцев (углублённая подготовка)

(09.02.05) Прикладная информатика (по отраслям)
Форма обучения очная, очно-заочная (вечерняя). Сроки обучения: на базе 9 классов 3 года 10 месяцев (базовая 
подготовка), на базе 11 классов 2 года 10 месяцев (базовая подготовка)

(38.02.01) Экономика и бухгалтерский учёт (по отраслям)
Форма обучения очная, очно-заочная (вечерняя). Сроки обучения: на базе 9 классов 2 года 10 месяцев (базовая 
подготовка), 3 года 10 месяцев (углублённая подготовка), на базе 11 классов 1 год 10 месяцев (базовая 
подготовка) и 2 года 10 месяцев (углублённая подготовка)

(13.01.14) Электромеханик по лифтам
Форма обучения очная. Сроки обучения: на базе 9 классов 2 года 10 месяцев, на базе 11 классов 10 месяцев.

ПЕРЕЧЕНЬ ДОКУМЕНТОВ ПРИ ПОСТУПЛЕНИИ:
1. Документ, удостоверяющий личность, гражданство (оригинал или заверенная ксерокопия); 

2. Заявление-анкета на русском языке (заполняется и подписывается собственноручно Поступающим) 

3. Медицинская справка (форма № 086 У) 

4. Фотографии размера 3*4

5. 8 штук

6. Ксерокопия медицинского полиса

7. Оригинал или ксерокопия документа об образовании и (или) квалификации; 

8. Документы, подтверждающие отсутствие медицинских противопоказаний, соответствующих выбранной профес-
сии, специальности[1] (по необходимости); 

9. Ксерокопия ИНН; 

10. Ксерокопия СНИЛС;

11. Ксерокопия трудовой книжки (если имеется в наличии); 

12. Ксерокопия приписного свидетельства (военного билета); 

13. Расписка о приеме документов (выдается Поступающему при личном предоставлении документов).

Приёмная комиссия: г. Москва, улица Михалковская, дом 52, тел. (495) 601-46-78. Режим работы приёмной комиссии: понедельник – пятница 9:00 – 17:00.   http://gk52.mskobr.ru/docs/


